



## Pedro Sánchez analiza el miércoles 26 en la Universidad la crisis del sistema político

### Protagonizará el primer “Foro Fonseca” en Geografía e Historia

L.G. | SALAMANCA

La desconfianza de los ciudadanos españoles en sus políticos será el tema central el próximo miércoles 26 del primer “Foro Fonseca”, que tendrá como protagonista al secretario general del PSOE, Pedro Sánchez.

La iniciativa, promovida por Radio Salamanca y la Facultad Latinoamericana de Ciencias Sociales de la Universidad de Salamanca, abordará en su estreno el tema “Confianza política, cues-



Pedro Sánchez. | EFE

tión de estado”. La intervención de Sánchez, que tendrá lugar en la Facultad de Geografía e Historia a partir de las 19 horas, será abierta al público e irá seguida de un turno de preguntas.

La desafección de los ciudadanos hacia los políticos y la política y las propuestas para repararla centrarán el resto de las sesiones hasta marzo del Foro Fonseca, enmarcado en los actos del 80 aniversario de Radio Salamanca y la apertura de esta Facultad.